



Le Comité permanent des ressources naturelles – aide fédérale accordée à diverses industries des ressources naturelles

Établie en août 2021, PacifiCan est l'agence de développement régional qui a pour mandat de soutenir la croissance et la diversification de l'économie de la Colombie-Britannique, et de faire valoir les intérêts de cette région dans les politiques, les programmes et les projets économiques nationaux. Avant la création de PacifiCan, les entreprises de la province étaient soutenues par le bureau régional de Diversification de l'économie de l'Ouest Canada.

Comme les autres agences de développement régional, PacifiCan offre des programmes qui contribuent à la productivité et à la compétitivité des petites et moyennes entreprises et d'autres organisations de la province, sans tenir compte de l'industrie ou du secteur qu'elles représentent.

Les fonds de PacifiCan sont distribués par l'entremise de programmes de base, comme le programme Croissance économique régionale par l'innovation (CERI), et de programmes à durée limitée comme ceux annoncés dans le budget de 2021 pour soutenir la relance économique après la pandémie. Une liste complète des programmes de PacifiCan se trouve [ici](#).

Grâce à ces programmes, un soutien a été accordé à des projets qui profitent aux industries des ressources naturelles de la province, notamment l'énergie, les minéraux et les métaux, la foresterie et les sciences de la terre. Depuis novembre 2015, environ 100 millions de dollars ont été engagés pour soutenir 70 projets pertinents pour les industries des ressources naturelles. Ces investissements cadrent avec les priorités actuelles du gouvernement du Canada et se répartissent comme suit :

- Énergie : 60 M\$
- Sciences de la terre : 12 M\$
- Foresterie : 10 M\$
- Minéraux et métaux : 2 M\$
- Intersectoriel : 16 M\$

Près de 90 % de ces investissements visent à faire progresser l'innovation dans le domaine des technologies et des processus propres.